



赤米の苗を植え付ける相川さんと新本小学校5年生、保存会のメンバー

赤米文化を次世代につなぐ

新本赤米の田植え

赤米の田植えが6月12日、本庄国司神社（新本）の神田で行われました。赤米文化の保存・継承のため活動している本庄国司神社赤米保存会のメンバーと総社赤米大使を務める相川七瀬さん、新本小学校の5年生10人が参加。ひもに付けた間隔の目印を確認しながら、豊作を願って丁寧に苗を植え付けました。参加した新本小学校の鎌田晴斗さんは、「手で植えるのは初めてだったが、慣れてきたらとても楽しかった。秋の収穫のときにはたくさん実っていてほしい」と、収穫を心待ちにしていました。

この神田で栽培された赤米は、^{しんせん}神饌米として本庄国司神社に奉納されます。

ミニフォト

2羽のヒナが誕生



元気に散歩する生後一週間のヒナ

市の鳥であるタンチョウのヒナが、5月28日と30日にきびじつるの里で自然ふ化しました。父のロードと母のキビノとの間に誕生したヒナはこれで9羽目。ヒナの名前は公募され、7月上旬に命名される予定です。

噴水で夏を涼しく



水遊びで笑い声がはじける

6月2日、市役所南交差点にある「まちかどの泉」で噴水が再開しました。同日、夏開き式が行われ、総社南幼稚園の園児24人と近隣住民が参加。園児たちは噴き上がる冷たい水に触れ、喜びの声を上げていました。

調理実習を通じて食育



ハンバーグの形を整える

栄養委員による「おやこの食育教室」が6月10日、市保健センターで行われました。小学生とその保護者約30人が参加。牛乳・乳製品に関する栄養の話や調理実習を通して、食育について親子で考えていました。

薬師寺さん 100歳おめでとう



家族に祝福される薬師寺さん

薬師寺利雄さん（刑部）が6月9日に満100歳の誕生日を迎えられ、市から記念品が贈られました。自転車に乗って出掛けたり、新聞を読んで過ごしているという薬師寺さん。長寿の秘訣は仕事で体を動かしてきたことだそうです。

クラリネットの音色が響く



奏者8人の音色に聴き入る

音楽・英語特区の新本小学校で、5月28日にスクールコンサートが開催されました。集まった児童や地域住民ら約140人は、くらしき作陽大学と作陽音楽短期大学のクラリネットアンサンブルの演奏に聴き入っていました。

希少な昆虫や季節の花を知る



ノハナショウブを観察

総社北小学校6年生40人によるヒイゴ池湿地観察会が6月8日に行われました。児童はハッチョウトンボなどのトンボ13種や、ノハナショウブなどの植物を観察し、貴重な生態系について学んでいました。

総社の偉人高木聖鶴さんに続け

高木聖鶴児童生徒競書大会

市内を拠点に活躍された書家、高木聖鶴（本名：郁太）さんが平成25年に文化勲章を受章したことを記念し、書の振興につなげようと始まった高木聖鶴児童生徒競書大会が5月21日、常盤小学校で開催されました。

参加したのは市内在住の小・中学生168人。張り詰めた雰囲気の中、「温羅の伝説」（中学3年）や「天空の城」（小学6年）など、学年ごとに与えられた課題を30分の制限時間内に書き上げ、納得のいく1点を提出しました。

審査の結果、高木聖鶴賞、市長賞、教育長賞にそれぞれ4作品と、特選29作品の計41点が選出。5月28日には総社吉備路文化館で表彰式が行われ、受賞者に賞状と記念品が贈られました。

主な受賞者は次のとおりです。【敬称略】

【高木聖鶴賞】

久山真央（総社小2年）、櫻本ゆめの（総社小4年）、横田愛奈（常盤小5年）、片山芽生（総社西中2年）

【市長賞】

林優衣（総社小1年）、藤島夢花（総社小3年）、池上正樹（総社小5年）、片山夕芽（総社中央小6年）

【教育長賞】

高本咲歩（常盤小2年）、小鍛治慧奎（総社中央小4年）、平松瑞菜（総社中1年）、柴田陽花里（総社東中3年）



一画一画集中して筆を運ぶ



高木聖鶴賞、市長賞、教育長賞の受賞者



大人も子どももどろんこに



泥だらけになってハレーボール

田んぼの中でスポーツやゲームを楽しむどろんこフェスティバルが6月11日、清音小学校プール南側の水田で開催されました。参加した約200人はぬかるみの中に果敢に足を踏み入れ、泥だらけになりながら楽しんでいました。

迫力ある演奏を披露



アンコールでは校歌も演奏

総社南高等学校吹奏楽部の定期演奏会が5月27日、市民会館で行われました。45人の部員は、練習を重ねてきた曲を思いを込めて演奏。華やかな音色を会場いっぱい響かせ、観客を魅了していました。

日常生活で使う日本語を学ぶ



日本語のあいさつを練習

総社市で暮らす外国人のための「地域でつながる日本語教室」が6月11日から始まりました。市保健センターで開催された初回は6か国の16人が参加し、日本語で自己紹介やあいさつを練習していました。